

FOR UAE CITIZENS - SRILANKA Sri Lanka Online Visa Immigration Office | Visa for Tourism and Business - الهجرة عبر الإنترنت للحصول على تأشيرة سريلانكا | مركز طلبات التأشيرة والسياحة



مركز تقديم طلبات تأشيرة ري لانكا عبر الإنترنت: طريقة مريحة للحصول على التأشيرة

سريلانكا هي وجهة سفر خلابة معروفة بشواطئها المذهلة وتاريخها الغني وثقافتها المتنوعة. سواء كنت تزور البلاد بغرض السياحة أو العمل أو العبور، فإن الحصول على التأشيرة يعد خطوة حاسمة في عملية سفرك. ولحسن الحظ، فإن مركز تقديم طلبات التأشيرة عبر الإنترنت لسريلانكا قد جعل من السهل أكثر من أي وقت مضى التقدم بطلب للحصول على تأشيرة بأقل قدر من المتاعب. [تطبيق سريلانكا للحصول على تأشيرة إلكترونية عبر الإنترنت](#)

ما هو مركز تقديم طلبات تأشيرة سريلانكا عبر الإنترنت؟

مركز تقديم طلبات تأشيرة سريلانكا عبر الإنترنت هو عبارة عن منصة رقمية تسمح للمسافرين بالتقدم للحصول على قبل الوصول إلى سريلانكا. يلغي هذا النظام الحاجة إلى الأعمال الورقية الطويلة (ETA) تصريح السفر الإلكتروني والزيارات الشخصية للسفارات، مما يوفر عملية طلب تأشيرة سلسة وفعالة.

أنواع التأشيرات المتاحة عبر الإنترنت

من خلال مركز تقديم الطلبات عبر الإنترنت، يمكن للمسافرين التقدم بطلب للحصول على أنواع مختلفة من التأشيرات، بما في ذلك:

تسمح هذه التأشيرة للمسافرين بالبقاء في سريلانكا لمدة تصل إلى 30 يومًا للترفيه أو مشاهدة – (ETA) التأشيرة السياحية المعالم السياحية أو زيارة الأصدقاء والعائلة.

يتم إصدارها لزيارات عمل قصيرة المدى، وتسمح هذه التأشيرة أيضًا بالبقاء لمدة تصل إلى 30 – (ETA) تأشيرة العمل يومًا.

إذا كنت تمر عبر سريلانكا لمدة تقل عن 48 ساعة، فهذه التأشيرة مطلوبة. – (ETA) تأشيرة العبور

كيفية التقدم بطلب للحصول على تأشيرة سريلانكا عبر الإنترنت

يعد التقدم بطلب للحصول على تأشيرة من خلال مركز طلبات تأشيرة سريلانكا عبر الإنترنت عملية بسيطة وسريعة. فيما يلي الخطوات التي يجب عليك اتباعها:

انتقل إلى الموقع الإلكتروني المعتمد لطلب تأشيرة سريلانكا. - ETA قم بزيارة الموقع الرسمي لـ

املاً النموذج عبر الإنترنت - قدم التفاصيل الضرورية مثل معلوماتك الشخصية وتفاصيل جواز السفر وخط سير الرحلة ومعلومات الاتصال.

تحميل المستندات المطلوبة – اعتمادًا على نوع التأشيرة، قد تحتاج إلى تقديم نسخ ممسوحة ضوئيًا من جواز سفرك والمستندات الداعمة الأخرى.

إجراء الدفع – ادفع رسوم معالجة التأشيرة باستخدام بطاقة الائتمان أو الخصم. تختلف الرسوم حسب نوع التأشيرة والجنسية.

تلقي التأكيد – بمجرد الإرسال، ستتلقى رسالة تأكيد بالبريد الإلكتروني تحتوي على رقم مرجعي.

احصل على الوقت المتوقع للوصول المعتمد – تتم معالجة معظم الطلبات خلال 24 إلى 72 ساعة، وسيتم إرسال بريد وتقديمها إلى دائرة الهجرة عند الوصول إلى سريلانكا. ETA إلكتروني بالموافقة. يمكنك طباعة موافقة

فوائد التقدم للحصول على تأشيرة سريلانكا عبر الإنترنت

الراحة: تقدم بطلبك من أي مكان في العالم دون زيارة سفارة.

توفير الوقت: تستغرق العملية بأكملها بضع دقائق فقط حتى تكتمل.

معالجة سريعة: تتم الموافقة على معظم التأشيرات خلال 72 ساعة.

نظام الدفع الآمن: المعاملات عبر الإنترنت آمنة وموثوقة.

عملية غير ورقية: لا حاجة للمستندات المادية؛ كل شيء يتم رقمياً.

الأفكار النهائية

يعد مركز تقديم طلبات تأشيرة سريلانكا عبر الإنترنت الطريقة الأسهل والأكثر فعالية للحصول على تأشيرة دخول إلى سريلانكا. ومن خلال استخدام هذه المنصة عبر الإنترنت، يمكن للمسافرين ضمان دخول خالي من المتاعب إلى البلاد، مما يسمح لهم بالتركيز على الاستمتاع برحلتهم. سواء كنت تزور البلاد بغرض السياحة أو العمل أو التوقف لفترة قصيرة، يضمن نظام طلب التأشيرة عبر الإنترنت بداية سلسة لرحلتك. [هنا تجد طلبات تأشيرة سريلانكا عبر الإنترنت](#)

للحصول على تجربة سلسة، تقدم بطلب للحصول على تأشيرة سريلانكا عبر الإنترنت اليوم واستعد لاستكشاف جمال هذه الجنة الاستوائية

Sri Lanka Visa Online Application Center: A Convenient Way to Get Your Visa

Sri Lanka is a breathtaking travel destination known for its stunning beaches, rich history, and diverse culture. Whether you are visiting for tourism, business, or transit, obtaining a visa is a crucial [Sri Lanka Visa Online Application](#) has made it easier than ever to apply for a visa with minimal hassle.

What is the Sri Lanka Visa Online Application Center?

The Sri Lanka Visa Online Application Center is a digital platform that allows travelers to apply for an **Electronic Travel Authorization (ETA)** before arriving in Sri Lanka. This system eliminates the need for lengthy paperwork and in-person visits to embassies, providing a smooth and efficient visa application process.

Types of Visas Available Online

Through the online application center, travelers can apply for different types of visas, including:

1. **Tourist Visa (ETA)** – This visa allows travelers to stay in Sri Lanka for up to 30 days for leisure, sightseeing, or visiting friends and family.
2. **Business Visa (ETA)** – Issued for short-term business visits, this visa also allows a stay of up to 30 days.
3. **Transit Visa (ETA)** – If you are transiting through Sri Lanka for less than 48 hours, this visa is required.

How to Apply for a Sri Lanka Visa Online

Applying for a visa through the Sri Lanka Visa Online Application Center is a simple and quick process. Here are the steps you need to follow:

1. **Visit the Official ETA Website** – Go to the authorized Sri Lanka visa application website.
2. **Fill Out the Online Form** – Provide necessary details such as your personal information, passport details, travel itinerary, and contact information.
3. **Upload Required Documents** – Depending on the visa type, you may need to submit scanned copies of your passport and other supporting documents.
4. **Make Payment** – Pay the visa processing fee using a credit or debit card. The fee varies depending on the visa type and nationality.
5. **Receive Confirmation** – Once submitted, you will receive a confirmation email with a reference number.
6. **Get Your Approved ETA** – Most applications are processed within 24 to 72 hours, and an approval email will be sent. You can print the ETA approval and present it at immigration upon arrival in Sri Lanka.

Benefits of Applying for a Sri Lanka Visa Online

- **Convenience:** Apply from anywhere in the world without visiting an embassy.
- **Time-Saving:** The entire process takes only a few minutes to complete.
- **Fast Processing:** Most visas are approved within 72 hours.
- **Secure Payment System:** Online transactions are safe and reliable.
- **Paperless Process:** No need for physical documents; everything is done digitally.

Final Thoughts

The [Sri Lanka Visa Online](#) is the easiest and most efficient way to obtain a visa for Sri Lanka. By using this online platform, travelers can ensure a hassle-free entry into the country, allowing them to focus on enjoying their trip. Whether you are visiting for tourism, business, or a short stopover, the online visa application system ensures a smooth start to your journey.

For a seamless experience, apply for your Sri Lanka Visa online today and get ready to explore the beauty of this tropical paradise!

For More Information :

Address : Al Kawkab St - Al Sufouh - Al Sufouh 2 - Dubai - United Arab Emirates

Phone : +971 4 362 4600

Email : contactus@sri-lankanvisa.org

Website : <https://www.srilankangovtvisa.org/ar/visa>

Business Hours : 24/7/365

Owner / Official Contact Name : Wathani Panamera Malathi